



支援部便り

令和5年6月9日

宮城県立金成支援学校
支 援 部

地域交流と学校見学会を行いました！



「クリーンで花いっぱい活動」(高等部)

5月31日(水)、小堤地区の皆さんと高等部生徒による花壇定植を実施しました。コロナの状況が落ち着いてきたこともあり、今年度は3年ぶりに一緒に作業することができました。

学校近くの地域花壇には、地域の方に苗の植え方を御指導いただきながら、作業学習で育てたマリーゴールドとサルビアを植えました。「上手だね。」「がんばれ。」など励まされたり、会話を楽しんだりしながら一緒に花いっぱいの花壇を作ることができました。また、学校周辺の道路脇のごみ拾いも行いました。今年は社会福祉協議会の方が活動の様子を参観に来ていて、ひまわりの種をプレゼントしていただきました。

久々の地域の方々との直接交流は、大変充実した活動になりました。御協力いただいた小堤地区の皆様、社会福祉協議会の皆様、本当にありがとうございました。



学校見学会

今年度も学校見学を6月1・2日と2回に分けて実施し、多くの方に参加していただくことができました。参加された方々からは、実際に活動の様子が見れて良かった、以前関わっていた子どもの成長した様子が見られて良かったなどの声が聞かれました。なかなか学校を見ていただく機会がない中ですが、金成支援学校を知ってもらう貴重な機会になったと思います。

